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平成29.4.25 第193回国会第８号 

 

4 月 25 日（火）、第８回の委員会が開かれました。 

 

１ 国家戦略特別区域法及び構造改革特別区域法の一部を改正する法律案（内閣提出第 54 号） 

 ・山本国務大臣、義家文部科学副大臣、古屋厚生労働副大臣、齋藤農林水産副大臣、井野法務大臣政務官、堀内厚生

労働大臣政務官、大野国土交通大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

緒 方 林太郎君（民進） 

・農業分野における外国人就労の解禁は、技能実習制度の

枠組みで対応できるのではないか、農林水産省の見解を

伺いたい。 

・介護ロボットの導入を進めていくためには、経済的なイ

ンセンティブを付与する必要があると考えるが、大臣の

見解を伺いたい。 

・外国人スポーツ選手を招へいする際の在留資格取得に係

る基準について明確化し又は緩和することを北九州市は

提案しているが、その方向で検討が行われているという

理解でよいか、井野法務大臣政務官に伺いたい。 

 

田 中 英 之君（自民） 

・小規模認可保育所の対象年齢の拡大によって、０～２歳

児の枠が減ってしまう懸念があり、年齢構成により受入

れ人数を制限されないよう、地方自治体は受け皿を整備

する必要があることについて、厚生労働省の見解を伺い

たい。 

・安全確保の観点から、保育所の面積基準の適正性につい

て検討する必要があると考えるが、これまでどのような

調査・研究が行われてきたのか、また、直近の調査・研

究がいつ行われたのか、厚生労働省に伺いたい。 

 

宮 本 岳 志君（共産） 

・滋賀県地方創生セミナーでの学芸員に関する大臣の発言

のうち、どの部分が不適切であったと考えているのか、

大臣の見解を伺いたい。 

・国宝・重要文化財における火や水の使用について、法律

で一律に定めることは困難であり、専門的な知見を有す

る学芸員の判断が重要となると考えられるが、大臣の見

解を伺いたい。 

・「阪南市立総合子ども館」の設立を内容とする「阪南子

ども子育てみらい計画」について、白紙撤回を掲げた現

市長の当選後、計画の見直しはどうなっているのか、内

閣府に伺いたい。 

 

丸 山 穂 高君（維新） 

・国家戦略特別区域農業支援外国人受入事業において技能

実習修了者の受入れを可能とすることは、国際協力を目

的とする技能実習制度の趣旨から乖離するものと考える

が、農林水産省の見解を伺いたい。 

・技能実習生の失踪事案が多い現状に鑑み、入国管理局等

の取締機関の人員の増加及び予算の拡充等体制を強化す

る必要があると考えるが、法務省の見解を伺いたい。 

・在留期間の終了前に難民認定申請を行えば就労が可能と

なるため、難民認定制度が就労の抜け道となっており、

何らかの対策が必要であると考えるが、法務省の見解を

伺いたい。 

 

木 内 孝 胤君（民進） 

・加計学園グループの学校に対する補助金交付の実態につ

いて、文部科学省に確認したい。 

・第25回国家戦略特別区域諮問会議（平成28年11月９日）

において、広域的に獣医師系養成大学等の存在しない地

域に限り獣医学部の新設を可能とする旨明記した「国家

戦略特区における追加の規制改革事項について」が決定

されるに至った経緯について、内閣府に確認したい。 

・同決定により、獣医学部新設の選考の対象から京都産業

大学が外されることとなるにもかかわらず、農林水産省

及び文部科学省に対して２校の提案の比較検討の意見を

求めなかった理由及びその意思決定の在り方について、

大臣の見解を伺いたい。 

 

福 島 伸 享君（民進） 

・地方自治体がエリアを自発的に設定するボトムアップ型

の構造改革特別区域に対し、国家戦略特別区域は、特別

区域選定プロセスにおける地方自治体の意見聴取の機会

が限定的であり問題だと考えるが、大臣の見解を伺いた
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い。 

・国家戦略特別区域限定保育士試験について、公正・適正

かつ確実な実施が担保されるのであれば、株式会社が行

う試験の実施可能地域を限定する合理的な理由はないた

め、全国で実施できるようにすべきと考えるが、大臣の

見解を伺いたい。 

・農業分野における外国人就労解禁は、技能実習生とは別

の労働者を外国から受け入れる実験的な取組であると認

識してよいのか、大臣の見解を伺いたい。 

 

小 川 淳 也君（民進） 

・小規模認可保育所の対象年齢の拡大により、比較的待機

児童の少ない３～５歳児を受け入れることで、待機児童

の多い０～２歳児の受入れが少なくなる可能性はないか、

堀内厚生労働大臣政務官の見解を伺いたい。 

・政府において、保育所の年齢別定員を把握する必要があ

ると先の特別委員会で指摘したが、その後の検討状況に

ついて、堀内厚生労働大臣政務官に確認したい。 

・国家戦略特別区域において加計学園が獣医学部を新設す

る計画について、野党側は何を問題視していると考えて

いるのか、大臣の見解を伺いたい。 

 

宮 崎 岳 志君（民進） 

・国家公務員を退職した後に加計学園理事となった木曽功

氏のほかに理事となったもう１名は、どのような人物か、

大臣、内閣府及び文部科学省に確認したい。 

・山本農林水産大臣が加計学園の理事長と面談を行った際

に、獣医学部の新設を提案している旨の話があったか、

農林水産省に確認したい。 

・大臣が加計学園の理事長と面談の機会を持ったきっかけ

について、大臣に確認したい。 

 

 

 

 

 

 

 
 


